

Medizinische Grundversorgung

Die Heime Uster stellen die medizinische Grundversorgung für alle Bewohnerinnen und Bewohner sicher. Die beiden Heimärzte – Dr. med. Markus Krieg am Standort Dietenrain und Dr. med. Joachim Friese am Standort Im Grund – arbeiten je mit einem kleinen Team von Ärztinnen und Ärzten zusammen, welche die Bewohnenden vor Ort betreuen.



Dr. med. Beatrice Hofmann

Fachärztin für Allgemeine Medizin

Studium und Staatsexamen an der Universität Basel

Doktortitel am Universitätsspital Zürich, Augenklinik

Assistenzen Bürgerspital St. Gallen, Kantonsspital Winterthur, Spitalzentrum Biel und Rehabilitationsklinik in Schinznach, Praxisassistenz in Thalwil

Ausbildung zur Fachärztin Allgemeine Innere Medizin

Fachärztin in Pflegeheimen und Arztpraxen im Kanton Zürich. Medizinische Abklärungsärztin bei Medicall AG in Brüttisellen. Fachärztin für Telemedizin bei Medi24 Bern.

Aktuelle Fachärztin in Teilzeit im Pflegeheim Sonnhalde in Grüningen

Weiterbildung in Psychosomatischer und Psychosozialer Medizin des Instituts für Humanwissenschaftliche Medizin, Zürich

Mitglied der FMH und Ärztegesellschaft Zürich

Von 2018-2021 und ab 2022 bei «emeda – Die Heimärzte»

Dr. med. Beatrice Hofmann gehört zum Team Im Grund und ist vor allem auf der Abteilung Abendrot & Oase im Einsatz.

«Die interdisziplinäre Zusammenarbeit von Pflegefachpersonen und mir als Ärztin macht uns gemeinsam stark, zum Wohle der von uns betreuten Bewohnerinnen und Bewohner.»